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VERBALE N.1 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno otto del mese di settembre dell’anno duemilaventuno, alle ore dodici e trenta, si è riunito il 
Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” in videoconferenza, ai sensi dell'art. 73 comma 2-bis del 
DL n. 18/2020. 

Utilizzando la piattaforma istituzionale “G-Suite” e, in particolare, attraverso la funzione “Meet”, i 
consiglieri hanno effettuato l'accesso alla stanza di conversazione creata ad hoc attraverso il link 
https://meet.google.com/qzy-qpim-juv trasmesso dal Dirigente scolastico in posta elettronica a 
ciascun componente del Consiglio per discutere e deliberare sui seguenti punti all'Ordine del giorno: 

1)  Ratifica partecipazione all’avviso 20480 del 20/07/2021 – FESR – Avviso pubblico per la 
realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole; 

2) Svolgimento eventuali attività sportive (giochi della gioventù, sport in classe, …); 
 

3) Elezione componenti del comitato per la valutazione dei docenti – triennio  2021/24; 
 

4) Avvio anno scolastico 2021/22: orario provvisorio e modalità ingresso/uscita; 
 

5)  Eventuali e varie. 
 

 

Risultano presenti/assenti 

(per la componente genitori, vengono specificati i casi in cui sia stato effettuato l'accesso utilizzando 
l'account dei figli, studenti dell'istituto): 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano   Presente 

 

Componente genitori 

Arlotta Cristina  Presente 

De Caro Tiziana  Presente 

Esposito Pino    Presente 

Ferrara Valentina   Presente (account di accesso: DE VIVO VINCENZO) 

Maddaluno Filomena Presente dalle ore 13:29 (account di accesso: LOFFREDO    
  ANNA) 

Marino Loredana   Presente 

Primitivo Patrizia  Presente (account di accesso: MOLLO PASQUALE PIO) 

Russo Daniela   Assente 

 



Componente docenti 

Guerra Maria Isabella  Presente 

Incollingo Paola  Presente 

Liguori Gemma  Presente 

Paoli Concetta   Presente 

Principe Patrizia   Presente 

Prisco Barbara  Presente fino alle 13:55 

Tedeschi Rosaria  Presente 

Zacco Daniela  Assente 

 

Componente ATA 

Pianese Salvatore   Assente 

Viglione Gennaro   Assente 

 

Verbalizza la prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la 
discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno: 

Punto 1)    Ratifica partecipazione all’avviso 20480 del 20/07/2021 – FESR – Avviso pubblico per la 
realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole 

Avvia la discussione il Dirigente scolastico che espone ai consiglieri presenti alla riunione le finalità 
dell'avviso pubblico 20480 del 20/07/2021 riguardanti la  realizzazione di reti locali, sia cablate che 
wireless, all’interno delle istituzioni scolastiche. L’obiettivo è quello di dotare gli edifici scolastici di 
un’infrastruttura di rete capace di coprire gli spazi didattici e amministrativi delle scuole, nonché di 
consentire la connessione alla rete da parte del personale scolastico, delle studentesse e degli 
studenti, assicurando, altresì, il cablaggio degli spazi, la sicurezza informatica dei dati, la gestione e 
autenticazione degli accessi. La misura prevede la realizzazione di reti che possono riguardare singoli 
edifici scolastici o aggregati di edifici con il ricorso a tecnologie sia wired (cablaggio) sia wireless 
(WiFi), LAN e WLAN. 

L’intervento è finanziato con i fondi resi disponibili dal Regolamento (UE) n. 2020/2221 del 
Parlamento europeo e del Consiglio del 23 dicembre 2020, che modifica il regolamento (UE) n. 
1303/2013 per quanto riguarda le risorse aggiuntive e le modalità di attuazione per fornire 
assistenza allo scopo di promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della 
pandemia di COVID- 19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e 
resiliente dell’economia (REACT-EU), nell’ambito del Programma operativo nazionale “Per la scuola, 
competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 – Fondo europeo di sviluppo regionale 
(FESR). 

Tale misura, in complementarietà con il Piano Scuola per la banda ultra larga del Ministero dello 
sviluppo economico, che prevede di collegare gli edifici scolastici entro il 2023 fino a 1 Gigabit/s in 
download e banda minima garantita pari a 100Mbit/s simmetrica, intende consentire a tutte le 
istituzioni scolastiche statali di poter fruire di adeguati livelli di connettività ai fini didattici e 
amministrativi. 



L’intervento è, altresì, ricompreso all’interno del complessivo Piano nazionale di ripresa e resilienza 
(PNRR), di cui al regolamento UE n. 2021/241 del Parlamento europeo e del Consiglio del 12 febbraio 
2021. 

Il Consiglio, con DELIBERA n.1, prende atto e ratifica la partecipazione, già approvata dal Cdd 

nella riunione del 03/09/2021,  all’avviso 20480 del 20/07/2021 per la realizzazione di reti locali, 

cablate e wireless, nelle scuole. 

 
Punto 2)   Svolgimento eventuali attività sportive (giochi della gioventù, sport in classe …) 

Il Dirigente invita a prendere parte alla riunione la dott.ssa Angela De Nuzzo, dirigente 
dell'Associazione Sportiva “Volley Casa d'or”, già precedentemente impegnata nelle attività sportive 
pomeridiane nella nuova palestra dell'istituto, che illustra ai consiglieri le peculiarità del progetto 
“Campioni di fair play” promosso dalla sua associazione. Il progetto offre l'opportunità di corsi a 
titolo gratuito, finanziati dal fondo CONI e rivolti sia a ragazze e ragazzi compresi nella fascia di età 
6-18 anni sia agli adulti. Per la partecipazione alle attività è necessario essere muniti di certificato 
medico non agonistico. Per alcune discipline sportive, come la ginnastica artistica e ritmica, il calcio, 
il padel tennis, è previsto anche il coinvolgimento della struttura “Dream Soccer” con servizio di 
trasporto a carico dell'associazione. Ascoltato l'intervento della dott.ssa De Nuzzo, il Consiglio si 
riserva di valutare la proposta e, in attesa di ricevere ulteriori informazioni sulle attività e sulle loro 
modalità di svolgimento, rimanda alla prossima seduta la deliberazione in merito. 

In merito al punto all'ordine del giorno, il Dirigente propone ai consiglieri le attività previste 
nell'ambito dell'iniziativa “Sport di classe” sia in orario extracurricolare che in orario curricolare, con 
affiancamento dei docenti di classe. È prevista, inoltre, la partecipazione dell'istituto ai “Giochi della 
gioventù”. 
Esaminate attentamente le proposte, ascoltato il parere di tutti i membri presenti alla riunione, viene 

approvato lo svolgimento delle attività sportive, così come esposto dal Dirigente, con DELIBERA N. 2. 
 
 
Punto 3) Elezione componenti del comitato per la valutazione dei docenti – triennio 2021/24 

Il Dirigente Scolastico espone ai consiglieri la normativa relativa al comitato di valutazione (art.1, 
comma 129, L.107/15) secondo cui: 

     • il Comitato è istituito presso ogni istituzione scolastica ed educativa, senza oneri  per la 
finanza pubblica; 

• non è previsto alcun compenso per i membri; 

• la sua durata è triennale; 

• sarà presieduto dal Dirigente scolastico; 

• i componenti saranno: tre docenti dell’istituzione scolastica, di cui due scelti dal Collegio dei 
docenti e uno dal Consiglio d’Istituto; 

• a questi ultimi si aggiungono due rappresentanti dei genitori scelti dal Consiglio d’Istituto; 

• un componente esterno individuato dall’ufficio scolastico regionale tra docenti, dirigenti 
scolastici e dirigenti tecnici. 

I compiti del comitato sono i seguenti: 

• individuare i criteri per la valorizzazione dei docenti sulla base di quanto previsto dall’art.11, 
comma 2, lettere a), b), c) del D.Lgs 297/94 così come modificato dal comma 129 della L. 107/2015; 



il comma 130 della L.107/2015 stabilisce che, al termine del triennio 2018/2021, l’USR invierà al 
MIUR una relazione sui criteri adottati dalle istituzioni scolastiche per il riconoscimento del merito 
dei docenti e che, sulla base delle relazioni ricevute, un Comitato tecnico, nominato dal MIUR, 
predisporrà le linee guida per la valutazione del merito dei docenti a livello nazionale; 

• esprimere parere sul superamento del periodo di formazione e di prova per il personale docente 
ed educativo. Per lo svolgimento di tale compito l’organo è composto dal Dirigente scolastico, che lo 
presiede, dai docenti eletti dal Collegio dei Docenti e dal Consiglio d’Istituto e si integra con la 
partecipazione del docente, cui sono affidate le funzioni di tutor, che dovrà presentare un’istruttoria; 

• valutare il servizio di cui all’art. 448 del D.Lgs 297/94 (Valutazione del servizio del personale 
docente) su richiesta dell’interessato, previa relazione del Dirigente scolastico, ed esercita le 
competenze per la riabilitazione del personale docente, di cui all’art. 501 del D.Lgs 297/94 
(Riabilitazione). Per queste due fattispecie il comitato opera con la presenza dei genitori, salvo che 
la valutazione del docente riguardi un membro del comitato che verrà sostituito dal Consiglio 
d’istituto. 

Risultano già componenti del Comitato di valutazione per il triennio 2021/2024 le docenti elette dal 
Collegio dei docenti, Adriana Filippini e Gemma Liguori. Il Dirigente scolastico illustra le modalità di 

individuazione, da parte del Consiglio d’Istituto, del terzo componente del personale docente e dei 
due rappresentanti della componente genitori. L'elezione avviene mediante votazione a scrutinio 

segreto e ciascuna componente elegge i propri rappresentanti. Il Dirigente invita i presenti ad 

esprimere le proprie candidature.   

Per la componente docenti, viene eletta all’unanimità l’unica candidata, la prof.ssa Barbara Prisco. 

Per la componente genitori si candidano la sig.ra Loredana Marino, la sig.ra Tiziana De Caro ed il sig. 
Pino Esposito. 

Si procede, quindi, alla votazione attraverso un Modulo Google predisposto ad hoc dal Dirigente e il 

cui link per l'accesso viene condiviso attraverso la finestra “Chat” della riunione “Meet” in corso. 

Risultano collegati alla riunione n.7 genitori componenti del Consiglio. 

Pervenute tutte le votazioni, si procede allo spoglio: la sig.ra Loredana Marino ottiene n.4 preferenze, 

la sig.ra Tiziana De Caro ottiene n.1 preferenza ed il sig. Pino Esposito ottiene n.2 preferenze. 

Vengono pertanto designati membri del Comitato di valutazione per il triennio 2021/2024 la Sig.ra 

Loredana Marino ed il sig. Pino Esposito per la componente genitori e la prof.ssa Barbara Prisco per 

la componente docenti. 

 

Punto 4)   Avvio anno scolastico 2021/22: orario provvisorio e modalità ingresso/uscita 

Il Dirigente illustra ai membri del Consiglio presenti l’organizzazione, l’orario provvisorio e gli 
scaglionamenti in ingresso/uscita degli alunni in vigore dal 15 settembre. Per il primo periodo la 
durata delle attività didattiche sarà di 5 ore giornaliere per garantire un periodo di adattamento alla 
platea scolastica. 

Soltanto per il primo giorno di scuola per le classi prime e le sezioni dei treenni sarà previsto un 
orario d'ingresso differenziato. 

L'orario provvisorio di ingresso/uscita è riportato nel seguente prospetto: 

SCUOLA DELL’INFANZIA (solo orario antimeridiano) ingresso dalle 8:20 alle ore 9:20 – uscita dalle 
ore 12:30 alle ore 13:00; 

SCUOLA PRIMARIA  ingresso ore 8:05 – uscita ore 13:10; 



SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO ingresso ore 7:55 – uscita ore 13:00. 

L’orario di ingresso e di uscita è scaglionato nel tempo a seconda delle classi per evitare 
assembramenti e ridurre i rischi di contagio. L’ordine di uscita sarà alfabetico. 

In merito alle modalità di ingresso ed uscita il Dirigente invita tutti al pieno rispetto delle misure di 

sicurezza e di distanziamento previste dalle norme vigenti e ribadisce la necessità di rispettare i 

percorsi predisposti e debitamente indicati dall'apposita segnaletica. 

Il Consiglio d’Istituto, dopo articolato dibattito, con DELIBERA N.3, approva all’unanimità gli orari 

di funzionamento come sopra specificato. 
Punto 5)  Eventuali e varie 

 

• La componente genitori richiama l'attenzione sulla situazione relativa al versamento da parte 
delle famiglie della quota assicurativa individuale per l'a.s. 2021/22, per la quale si rinvia alla 
Del. n.22 della riunione del 05/07/21 che stabilisce la riduzione del premio assicurativo alla 
quota di € 5,50, al fine di garantire la copertura assicurativa a tutti gli alunni dell'istituto. 
Nonostante tale misura, il Dirigente illustra la situazione dei contributi effettivamente versati 
che contempla una partecipazione solo parziale delle famiglie degli alunni iscritti al 
versamento delle quote, inferiore al 50%. Il Dirigente, oltre a ribadire l'importanza e 
l'essenzialità della partecipazione delle famiglie degli allievi al versamento del contributo, 
provvederà ad inoltrare un nuovo sollecito alle famiglie. Viene avanzata, inoltre, la proposta 
di una quota assicurativa nominativa al fine di garantire la copertura assicurativa agli alunni 
delle famiglie adempienti. 

• Infine, la componente genitori chiede informazioni in merito alla possibilità di programmare 
visite guidate ed uscite didattiche per il corrente anno scolastico. Il Dirigente, coadiuvato 
dalla componente docenti presente alla riunione, afferma che verrano esaminate le proposte 
dal Collegio dei docenti in merito, anche in attesa di verificare l'effettivo andamento 
dell'emergenza sanitaria ancora in corso. 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 
alle ore 14:10. 

Il Segretario       Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra   Sig. Pino Esposito 

 

 


